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Déroulement de la séance :
    
Quelles activités ont été menées en commission le matin ? Quels ont été les éléments de discussion ?

 Nous avons reparlé du compte rendu et nous avons modifié le texte en fonction de ce que nous avons oublié 
de dire.  On a regardé une vidéo sur le harcèlement intitulée "La capuche".Nous avons reparlé du schéma de 
la discrimination jusqu'au racisme et en groupe, on a réfléchi à des idées pour présenter en fin d'année et 
reparlé de la vidéo sur l’olympisme de début d'année.

Quels ont été les éléments de discussion lors de la rencontre avec Floriane Dubois ? 

Championne de badminton et athlète de haut niveau, elle est vice-championne en mixte avec un handicap 



audio. Elle nous a aussi dit que le badminton en handisport n'a pas les mêmes règles que le badminton. Elle 
porte des appareils spéciaux pour pratiquer le badminton. Pour certaines compétitions, elle doit enlever ses 
appareils et c'est plus difficile pour elle d'entendre le volant et de communiquer avec ses coéquipiers. Son 
handicap est source de motivation pour être plus forte. 

Quelles activités ludiques ont été menées en grand groupe ? (Avant et après le déjeuner) Qu’en avez-vous 
appris ?

Nous avons fait le jeu du béret ou on devait se mettre par deux et retenir un sport mais chacun des deux se 
mettaient dans une équipe, et si ce sport était appelé ( breakdance, surf, escalade ...) alors il fallait courir pour
aller chercher le béret et on peut en retenir que certains de ces sports ont été ajoutés aux jeux olympiques. On
a fait un Time's up sur les femmes qui ont changé l'histoire pour que les femmes soient vues autrement.
 
Quelles ont été les activités menées l’après-midi, lors du temps inter-commissions ?

Nous avons fait un jeu du pendu avec des mots qui venaient d'autres commissions ( interculturalité, sport et 
inclusion ...)et après on donnait les définitions des mots, puis on a reparlé des jeux olympiques. On a fait des 
sous-groupes et on a échangé sur les projets qu'on souhaitait faire.

Quels sont les éléments importants à retenir de cette journée :

Que certains sports ont été ajoutés aux jeux olympiques et que les projets doivent plaire à tout le monde.
On a eu de nouvelles idées grâce à l'échange entre commissions. On a aussi constaté que le harcèlement 
concernait tout le monde. L'intervention de Floriane Dubois nous a permis de voir que ce n'est pas parce 
qu'on a un handicap qu'on ne peut pas réussir à faire un sport professionnel; Elle n'a pas baissé les bras.
Autres remarques :

Non
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